



MINISTÈRE DES SPORTS

*Le Ministre*

*Paris le 26 juin 2019*

Mesdames, Messieurs,  
Chers acteurs du monde sportif,

A cette heure, Météo France a déjà positionné plus de la moitié des départements en vigilance ORANGE canicule.

Au cours des jours à venir, la chaleur s'accroîtra encore et perdurera ce week-end. Au plus fort de l'épisode, de mercredi à vendredi, les températures maximales pourront atteindre ou dépasser localement les 40 degrés.

Aussi, il est de notre responsabilité collective de nous impliquer pour informer tant les organisateurs des manifestations sportives que les pratiquants d'une activité physique et sportive, sur les mesures de prévention à adopter, pour faire face à la vague de chaleur mais aussi prévenir les risques de noyades, qui sont majeurs dans cette période.

Les quatre messages de prévention à relayer auprès du plus grand nombre sont les suivants :

- « Pour votre sécurité, évitez les heures les plus chaudes de la journée pour les activités sportives ».
- « Pour votre sécurité, baignez-vous systématiquement dans les zones surveillées et soyez particulièrement vigilants avec tous ceux qui n'ont pas une parfaite maîtrise du milieu aquatique ; la sécurité est notre responsabilité collective ;
- « Pour votre sécurité, entrez progressivement dans l'eau » ;
- « Pour leur sécurité, ne laissez jamais vos enfants seuls dans l'eau ».

Ils sont également diffusés, via les réseaux sociaux du Ministère des Sports. Vous les trouverez en pièces jointes.

En ce qui concerne les organisateurs de manifestations sportives, il vous revient de leur adresser l'affiche ci-jointe rappelant les consignes à respecter dans cette période de canicule.

Je vous rappelle que le ministère des sports met aussi à disposition de tous les acteurs du champ sportif des messages de prévention sur le site du ministère : <http://preventionete.sports.gouv.fr/>.

Par ailleurs, il vous appartient de diffuser les nouvelles vignettes informatives en matière de prévention des noyades. Toutes ces vignettes sont disponibles au téléchargement sur ce lien : [http://sports.gouv.fr/IMG/zip/prevention\\_ete.zip](http://sports.gouv.fr/IMG/zip/prevention_ete.zip)

En cette période particulière je compte aussi sur le monde sportif pour exprimer sa solidarité et son implication à destination des personnes les plus vulnérables.

Je ne manquerai pas de vous donner de nouvelles consignes en cas d'évolution de la situation.

Je vous remercie de votre engagement.



Roxana MARACINEANU